

Grandioso recibimiento al CAUDILLO EN CADIZ

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.— Número 4.346 CEUTA VIERNES 15 DE OCTUBRE de 1948 — Precio 50 céntimo,

Entre las aclamaciones de la muchedumbre, Su Excelencia pronunció un discurso en el Ayuntamiento

La Diputación hizo entrega al Generalísimo de la placa de oro y el nombramiento de hijo adoptivo y predilecto de la provincia

Por la tarde visitó los astilleros Echevarrieta y la zona siniestrada y por la noche asistió a una comida de gala ofrecida por la Corporación municipal

Toda la ciudad exterioriza de modo impresionante su adhesión fervorosa al Jefe del Estado

Cádiz, 14.—A las doce y media, S. E. el Jefe del Estado llegó a Cádiz por vía marítima. El Caudillo fue saludado con una salva de 21 cañonazos disparados por el crucero "Canarias", barco insignia del almirante de la Escuadra y seguidamente, la batería de San Felipe hizo otra salva semejante.

Todos los buques fondeados en el puerto se hallaban empavesados, incluso los de la Escuadra, que se encuentran en Cádiz y que son los cruceros "Canarias", "Almirante Cervera", "Miguel de Cervantes" y "Galicia"; los cañoneros "Cánovas del Castillo", "Martín Alonso Pinzón" y "Calvo Sotelo"; el transporte "Contralmirante Casado"; los destructores "Jorge Juan", "Ciscar", "Almirante Antequera", "Sánchez Barcátegui", "Almirante Valdés" y "José Luis Díez", varias lanchas rápidas y algunos submarinos.

En las primeras horas de la mañana llegaron las flotas portuguesa de Barbastro, Puerto de Santa María, Sanlúcar de Barrameda y otros pueblos del litoral que participaron en la recepción de S. E. Los trenes de noche y los de esta mañana llegaron abarrotados de forasteros de los pueblos de la provincia. La ciudad entera muestra su entusiasmo y todo Cádiz puede decirse que se encuentra en la calle.

Poco después de las diez de la mañana, toda la flota pesquera del litoral quedó formando una doble calle a todo lo ancho de la bahía, desde el Puerto de Santa María, hasta Cádiz, por la que el Caudillo pasó a bordo de una lancha rápida.

Entrega a Su Excelencia de la primera placa de oro y nombramiento de hijo adoptivo y predilecto de la provincia de Cádiz : : :

Cádiz, 14.—S. E. el Jefe del Estado, desembarcó de la lancha torpedera número 22, vistiendo



uniforme de capitán general de la Armada. Le acompañaban los ministros de Marina, Obras Públicas, Gobernación e Industria y Comercio; capitán general de la II Región, señor Rada; capitán general del Departamento Marítimo de Cádiz; almirante Estrada y los gobernadores civil y militar. Desde las diez de la mañana, no cesaron de evolucionar sobre el puerto y la ciudad, las

(Pasa a la página 3.)

La política mundial GIRA ALREDEDOR de España

Norteamérica reconoce la necesidad de un acercamiento a Franco, pero no se decide a tomar la iniciativas. - Los Gobiernos de Inglaterra y Francia, anteponiendo su egoísmo personal, temen a los socialistas Y COMUNISTAS

Sin embargo, se espera que la ONU anule la resolución sobre la retirada de embajadores de Madrid

Washington, 14.—Constantino Brown, ha publicado en el "Evening Star" un artículo, en el que dice:

"A pesar de los informes de fuentes oficiales en París acerca del hecho de que el secretario de Estado, Marshall, ha propuesto a los Gobiernos británico y francés la cancelación de la resolución de las Naciones Unidas en virtud de la cual fueron retirada

dos de España los embajadores, no ha habido cambio alguno en nuestra política hacia el régimen del Generalísimo Franco.

Es verdad que el presidente Truman, todos los jefes de nuestras fuerzas armadas y el mismo secretario de Estado se sentirían complacidos con ver que la Asamblea General anula la referida resolución, que no sirve a ningún propósito.

Sin embargo, es sabido que la acción de la Asamblea fue provocada no por una aversión hacia el régimen español, el cual por mucha imaginación que se tenga no es tan malo y pernicioso como los Estados totalitarios con los que mantenemos relaciones diplomáticas normales, sino que es el resultado de un acuerdo concluido en Potsdam entre el presidente Truman, el primer ministro Stalin y el primer ministro Atlee.

De todos modos, el Departamento de Estado es de opinión que mientras la resolución de retirar de Madrid los embajadores no sea anulada por la Asamblea, nada emprenderá por su cuenta.

Es cierto que durante su estancia en París nuestro secretario de Estado ha conferenciado con los representantes de los Gobiernos inglés y francés, sugiriéndoles que había que hacer algo para fortalecer el bloque occidental.

(Pasa a la página 6.)

En la Cámara de Diputados argentina

Banquete en honor del ministro español de Asuntos Exteriores

"FRANCO está dispuesto a hacer justicia social, cueste lo que cueste" dijo el Sr. Martín Artajo

"La Humanidad está desilusionada... y contempla resurgir entre la sombra y la tempestad, la austera, humana y católica alma de España", declaró el general Sosa Molina

Buenos Aires, 14.—El ministro español de Asuntos Exteriores, Sr. Martín Artajo, acompañado de su esposa y de doña María Eva Duarte de Perón, fueron recibidos en las escalinatas de acceso al edificio del Congreso por el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Dr. Héctor Campora; el presidente de la minoría peronista, Angel Mies, y numerosos diputados de la citada minoría.

Casi al mismo tiempo llegó el embajador de España, Sr. Aréiza, acompañado de su esposa y de otras personalidades.

Todos se dirigieron al Salón Azul que estaba adornado con escudos y banderas argentinas y españolas al tiempo que una

banda de música interpretaba el himno argentino y el español.

Antes de celebrarse el banquete de gala en honor del señor Martín Artajo el doctor Campora le dio la bienvenida diciendo que la Argentina había concedido al Sr. Martín Artajo el mayor honor que se le puede otorgar: "El ser proclamado persona grata".

El Dr. Campora obsequió al ministro español con ejemplares de la Constitución argentina con un volumen titulado "El Parlamento argentino" (Historia del Congreso) y "La Doctrina de Perón".

Los presentes fueron obsequiados.

(Pasa a la página 5.)

ADOLFO HITLER, citado por el Tribunal de Desnazificación

Podría ser condenado a diez años de cárcel

Munich, 14.—El Tribunal de Desnazificación ha citado para mañana a Adolfo Hitler, acusado de ser "delincuente mayor", según las leyes de desnazificación, por lo que se le podría condenar a diez años de cárcel si fuera convicto.

Se cree que los bienes que fueron de Adolfo Hitler serán confiscados.—Efe.

Las ambiciones rusas

¿Hasta donde llegan? DICE BEVIN



Londres, 14.—El secretario del Foreign Office, Bevin, ha pedido que los rusos revelen, hasta donde llegar sus ambiciones.

En su primera declaración pública desde que regresó de París, Bevin ha dicho en un almuerzo ofrecido por la Unión Nacional de fabricantes: "Si no se puede llegar a un acuerdo, la cuestión es si podremos vivir juntos. ¿En qué zonas desean vivir? ¿Hasta donde se extienden sus ambiciones? ¿Son expansi-

nistas? ¿Son los últimos de una raza imperialista, tan imperialista como lo fue el zar? Nosotros, por nuestra parte, hemos dejado de ser una raza imperialista. Aceptamos la igualdad con todos en religión, color y derechos en las zonas donde todavía mantenemos el control; hemos dirigido nuestras energías hacia

(Pasa a la página 3.)

APOLO

Sesión continua desde las 5. Gran estreno. Artistas Asociados presenta:

DENNIS O'KEEFE, HELEN WALKER, JUNE HAVOC, ROCHESTER, GAIL PATRICK, MISCHEA ABER



MI NOVIO ESTA LOCO

DIRECCION: ALLAN DWAN

PRODUCCIONES CINEMATOGRAFICAS ROSA

Una deliciosa película con la que le garantizamos dos horas de risa.

Próximos estrenos: CRIMINAL POR AMOR. Preston Foster - Alan Curtis y Ann Rutherford. Una emoción que dura hasta el final de esta película recientemente salida de los estudios de la Universal.

ANGEL NEGRO. Dan Duryea - Jupe Yicent y Peter Lorre. Producción Filmófono del género psicopolítico digna del marco más selecto y del público más exigente.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Filmófono presenta a la bellísima estrella Hedy Lamar con Robert Young y Charles Coburg en la deliciosa producción:

Cenizas de amor

bajo la dirección de King Vidor.

El domingo: La gran producción nacional: ALHUCEMAS

La festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de Intendencia

Hoy, viernes, día quince, y a las 7:30 horas, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África final del Triduo en honor de Santa Teresa de Jesús, organizado por la Asociación de Señoras de Santa Teresa de Jesús.

A las once horas, se dirá una función religiosa en el mismo Santuario.

Asimismo el 16, a igual hora tendrá lugar una misa de difuntos por los caídos y fallecidos del Cuerpo de Intendencia.

ULTIMOS DIAS

de inscripción para el concurso de cante flamenco en Radio Ceuta. Con tres premios de 300, 200 y 100 ptas.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS

Colecciones de cupones de racionamiento correspondientes al 2.º semestre de 1948.

Racionamiento semanal contra el corte de cupones correspondientes, a la 43 semana.

A partir del día 15 de octubre y hasta el 21 inclusive podrán adquirirse en todos los Establecimientos, los artículos que a continuación se relacionan, contra el corte de cupones y precios que se especifican.

Cartillas de Adultos de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan":

UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Aceite":

UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 2'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón "Legumbres y Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Café o chocolate":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 ptas. ración.

Cartillas Infantiles de Europeos y Musulmanes

Contra el corte del cupón de "Pan o Harina de trigo":

UNA RACION DE PAN integral, de 250 gramos, a 0'90 pesetas ración, o UNA RACION DE PAN BLANCO, de 250 gramos, a 1'60 pesetas ración. (En la panadería se cortará este cupón diario).

Contra el corte del cupón de "Grasa o Aceite":

UN CUARTO DE LITRO DE ACEITE, a razón de 2'20 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Azúcar":

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE AZUCAR, a razón de 0'95 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Arroz o Harina de Arroz":

DOSCIENTOS CINCUENTA GRAMOS DE ALUBIAS, a razón de 1'75 pesetas ración.

CIENTO VEINTICINCO GRAMOS DE ARROZ, a razón de 0'55 pesetas ración.

Contra el corte del cupón de "Leche condensada":

CIEEN GRAMOS DE CAFE, a razón de 2'30 ptas. ración.

El racionamiento de azúcar se facilitará tan solo a las cartillas infantiles inscritas en los establecimientos para ello.

El azúcar industrial, será de venta libre, al precio máximo de 12 ptas. el kilo.

Cartillas provisionales y transitorias

Contra el corte de los cupones señalados en este aviso, se facilitará el racionamiento que se especifica, el que será tan solo suministrado por el almacenista que se desee.

Ceuta, 14 de octubre de 1948. EL PRESIDENTE, Efigenio Jiménez.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

15 de octubre, viernes.—Santos Teresa de Jesús, vg.; Bruno, ob.; Fortunato, Agileo mrs.; Antiocho, Severo, obs.; Aurelia, vg.; Tecla, absa. Misa de Santa Teresa. Rito Doble. Ornamentos blancos.

SANTA TERESA DE JESUS

Nació en Avila, Religiosa carmelita, reformó la Orden, edificando muchos conventos. Probada con muchos años de sequedad, la levantó después el Señor a la alta contemplación, con el don de poder expresar lo experimentado, que trasladó en libros llenos de viveza y unción. Un Serafín traspasó su corazón con un dardo.

Murió en Alba de Tormes, por su grandeza de alma y reojo temple se la considera como el prototipo de la religiosa española.

Santa Teresa es Patrona de la Rama de las Mujeres de Acción Católica y también de los dirigentes y propagandistas que pertenecen a la Rama femenina de la Juventud de Acción Católica. Igualmente es Patrona del Cuerpo de Intendencia Militar de nuestro glorioso Ejército.

ADORACION NOCTURNA

Mañana, a las 10 y 30 de la noche, celebrará el turno primero (Sagrada Familia) de esta Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del presente mes, la que tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA.

16 de octubre, sábado.—La Pureza de Nuestra Señora.—Santa Eduvigis, vjuda; Victor III, papa; Ambrosio, Florentino, Lulo, obs.; Galo, ab.; Gerardo Mayela, cf.; Martín, ano, Saturiano, Elifio, mrs. Misa de Santa Eduvigis. Rito Semidoble. Ornamentos blancos.

Ayuntamiento de Ceuta

Racionamiento:

Se pone en conocimiento del público en general que a partir de hoy se podrá adquirir en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, contra el corte de los cupones de "café o chocolate" de Adultos y de "leche condensada" infantil, correspondiente a la semana 43. CIEEN GRAMOS DE CHOCOLATE, a razón de 1'50 pesetas ración.

Ceuta, 15 de octubre de 1948. EL SECRETARIO, Firmado: Diego de la Rubia.

VALE POR UN FOLLETO SOBRE ORTOGRAFIA, ARITMETICA, TAQUIGRAFIA, VELOCIGRAFIA (TACHE LO QUE NO LE INTERESA). ESTUDIE POR CORREO! INSTITUTO EL CANO, APARTADO 245, SAN SEBASTIAN.

Dr. Enrique Ostalé. Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar. CIRUGIA GENERAL. Consulta de 4 a 5. FALANGE ESPAÑOLA 11. TELEFONO 5-1-9.

Noticias Locales

SENTIDO PESAME

Ha fallecido en Aldea Nueva de Elso (Logroño), la virtuosa dama doña Elisa Ramírez Cajal, madre de nuestros buenos amigos don Mauricio y don Antonio Rallo Ramírez.

Al testimoniar nuestro más sentido pésame a todos los familiares, por tan irreparable pérdida, elevamos una oración por el alma de tan bondadosa dama.

ONOMASTICA

Hoy, festividad de Santa Teresa de Jesús, celebra su fiesta la maestra nacional doña Teresa Navarro, a la que de veras deseamos muchas felicidades.

SENTIDO FALLECIMIENTO

En Granada donde había ido con el fin de buscar remedio a una cruel enfermedad, falleció anteayer, la señorita Paquita Guerrero González, hija de Ceuta, y persona conocidísima y muy estimada en esta localidad, donde la noticia de su fallecimiento ha causado la general consternación.

Reciban sus familiares y especialmente su hermano, nuestro buen amigo, don Manuel Guerrero González, la expresión de nuestra sentida condolencia a la vez que les deseamos resignación cristiana para sobrellevar tan cruenta pérdida.

ENLACE FERNANDEZ - BENITEZ

El pasado día 12, Fiesta de la Raza, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias de Tetuán el enlace matrimonial de la bella señorita Francisca Fernández Fernández, con nuestro estimado amigo don Antonio Benítez Muñoz.

Fueron padrinos de la feliz pareja sus tíos, don Manuel Ortiz y doña Celestina Benítez Borrero.

Terminada la ceremonia religiosa, que resultó en extremo solemne y después de firmar el acta matrimonial amistades de ambas familias, los numerosos invitados fueron obsequiados con espléndido.

La feliz pareja partió al día siguiente en avión hacia Málaga desde donde continuarán para diferentes capitales de la Península.

A los nuevos esposos les deseamos muchas felicidades en su nuevo estado y una eterna luna de miel.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 761'9. Temperatura máxima a las 2'15: 22'2. Temperatura mínima a las 5: 16'4. Temperatura media: 19'3. Humedad relativa media: 38%.

Dirección dominante del viento: E.

Velocidad máxima del viento: 8 kilómetros.

Horas de sol: 5'30.

Lluvia en las 24 horas: 00.

Estado del cielo: nuboso.

Estado del mar: rizada.

CARTELERA del CERVANTES

HOY viernes 15 Desde las CINCO POR ULTIMA VEZ

ESTRENO de una obra maestra del cine europeo, gran premio Internacional en el Festival Cinematográfico de Cannes: Taras y pasiones en un marco de emociones insuperables.

Tortura. STIL JARREL. ALF KJELLIN-MAI ZETTERLING. Director: ALF SJÖBERG.

MAÑANA. Una maravilla del moderno Technicolor! Un deleite para la vista y el oído! Sólo comparable a "Aquella noche en Rio"!

SE NECESITAN MARIDOS. DON AMECHL BETTY GRABLE ROBERT CUMMINGS. DIRECTOR: WALTER LANG.

En preparación Rita Hayworth Orson Welles en La Dama de Shangai

Alan Ladd Verónica Lake en EL CUERVO

Errol Flynn Olivia de Havilland en ROBIN DE LOS BOSQUES

El día 18, llegará a Ceuta una Sección de la Audiencia provincial de Cádiz

El próximo día 18, en el vapor correo de Algeciras, llegará una Sección de la Audiencia Provincial de Cádiz, para la celebración de 10 juicios orales de las causas seguidas en este juzgado de Primera Instancia e Instrucción, terminando su actuación el próximo mes de noviembre.

ANUNCIESE EN EL FARO

Grandioso recibimiento al Banquete en honor del ministro español de Asuntos Exteriores CAUDILLO EN CADIZ

(Viene de la primera página.)
escuadrillas aéreas. El instante del desembarco fué menarrable. El Caudillo revistió a la comitiva que le había rendido honores y saludó al almirante jefe de la Escuadra, don Salvador Moreno Fernández.

El Caudillo, con los ministros y primeras autoridades, descansó unos momentos en la nueva estación sanitaria del puerto. Después, acompañado del alcalde, se trasladó en automóvil a la Catedral, seguido de los ministros y demás personalidades del séquito.

Rodeaban el automóvil del Jefe del Estado numerosos jefes y oficiales del Ejército. Su Excelencia contestaba sonriente y agitando la mano a las manifestaciones de cariño y entusiasmo populares.

El Caudillo penetró en la Basílica, a cuyas puertas se hallaba el obispo de la diócesis de Cádiz y Ceuta, don Tomás Gutiérrez Díez, revestido de pontifical. El prelado dió a besar al Caudillo el "Lignum Crucis" y el Generalísimo, penetró luego en la catedral, bajo palio. El obispo entonó un solemne Te-Deum.

Terminado el acto religioso Su Excelencia se dirigió al Ayuntamiento. Al aparecer nuevamente ante las puertas del templo, el público vitoreó nuevamente a Su Excelencia.

En la puerta del Ayuntamiento fué recibido y acompañado hasta el interior por la Corporación municipal bajo mazas. S. E. descansó unos momentos en el despacho de la Alcaldía mientras la muchedumbre, que invadía por enteros los muelles y la plaza, vitoreaba al Jefe del Estado y reclamaba su presencia. Al aparecer en el balcón principal, un verdadero bosque de brazos agitando pañuelos, se movía sin cesar y vitoreaba entusiásticamente a Franco y a España. El espectáculo era verdaderamente impresionante.

El alcalde, marqués de Villapescadilla, pronunció un discurso ante el micrófono, agradeciendo, en nombre de la ciudad, la visita del Caudillo, quien viene—dijo— para enterarse por sí mismo de las necesidades y aspiraciones de la capital, adoptada por S. E. el Jefe del Estado.

Las ovaciones aumentaron al dirigirse el Caudillo al micrófono. Se cantó el himno del Movimiento y hecho el silencio, el Generalísimo pronunció un discurso. Las palabras de Su Excelencia fueron acogidas con grandes ovaciones y vitores.

Nuevamente se cantó el himno del Movimiento y a la una y media, aproximadamente, el Caudillo se dirigió al palacio de la Diputación provincial, donde fué recibido por la Corporación bajo mazas. Seguidamente se dirigió al salón regio, donde se celebró una sesión para la entrega al Jefe del Estado del título de hijo adoptivo y predilecto de la provincia. El Caudillo ocupó la presidencia teniendo a su derecha a los ministros de la Gobernación y Obras Públicas y gobernador civil y a su izquierda, a los ministros de Marina, Industria y Comercio y presidente de la Diputación.

El secretario de la Corporación provincial, señor Calderón, dió lectura al acuerdo de la Corporación provincial de nombrar hijo adoptivo y predilecto al Caudillo de España, y otro acuerdo, recientemente adoptado, de concederle la primera placa de oro de la provincia. Seguidamente el presidente de la Diputación pronunció un discurso enalteciendo los méritos del Jefe del Estado y justificando los

acuerdos adoptados por la Corporación.

A continuación prendió sobre el pecho del Jefe del Estado la placa de oro, en medio de una imponente ovación y de gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!

Después, el gobernador civil, señor Rodríguez de Valcárcel, pronunció otro discurso, para exponer, a grandes rasgos, el plan de ordenación económico-social, elaborado recientemente y a continuación hizo entrega, de un ejemplar del mismo al Caudillo, quien pronunció breves palabras, acogidas con gran entusiasmo y nuevos vitores.

A las dos y media de la tarde el Generalísimo, después de descansar unos momentos en el despacho de la presidencia. Se dirigió a los salones del Gobierno Civil, donde admiró una exposición de maquetas y proyectos relacionados con la zona franca, el futuro Cádiz y sus obras del puerto. El Caudillo y los ministros hicieron grandes elogios de estos proyectos, que serán pronto convertidos en realidad.

A las tres de la tarde se celebró un almuerzo íntimo con que la Corporación provincial obsequió en el salón regio de la misma al Caudillo, ministros y personalidades del séquito.

Terminado el almuerzo, el Caudillo se dirigió al crucero "Canarias", para descansar.—CIFRA. (Más información en la pág. 5.)

(Viene de la primera página.)
dos con una copa de champaña.—EFE.

"Franco está dispuesto a hacer justicia social, cueste lo que cueste", dice Martín Artajo : : : : :

Buenos Aires, 14.—En contestación al discurso de bienvenida que pronunció el vicepresidente de la Cámara de Diputados, cuando el Sr. Martín Artajo acudió al Congreso para asistir al banquete de gala que se ofreció en su honor, el ministro español dijo que el presidente Perón y el Generalísimo Franco, son hombres extraordinarios, e hizo resaltar que es admirable la comprensión del pueblo argentino "con el hombre genial que lo preside y encabeza".

Hizo el paralelo entre la clase social argentina y española, manifestando que España no quiere quedar anclada en el pasado, sino que desea y lucha por la cruzada social, agregando que el general Franco "está dispuesto a hacer justicia social cueste lo que cueste".

El ministro español fué muy aplaudido y se oyeron aclamaciones al general Franco y al presidente Perón.—EFE.

Magníficos discursos del general Sosa Molina y del ministro español : : : : :

Buenos Aires, 14.—En el banquete de gala ofrecido al ministro español de Asuntos Exteriores Sr. Martín Artajo por

su colega, interino, argentino general Humberto Sosa Molina, este pronunció un discurso en el que entre otras cosas dijo que cuando la Argentina resolvió mantener su Embajada en Madrid, no obstante la resolución de las Naciones Unidas "defendía en emergencia algo que era nuestro: el filial y devoto amor a España que nos acompañó en las horas difíciles y supo interpretar el sentido del proceso de renovación porque atraviesa la nación".

Sosa Molina agregó que el eclipse sufrido por la Hispanidad no fué más que la tregua que "el soldado y misionero conceden a su esfuerzo para emprenderlo otra vez con el vigor y la tensión renovados. No era más que el intervalo fecundo que separa dos impulsos consecutivos, el silencio que abre un paréntesis entre dos palabras para introducirle resonancia más viva y penetrante".

Agregó que la humanidad está desilusionada después de buscar el dominio de las cosas materiales y retorna paulatinamente a la Patria del espíritu y contempla resurgir entre la sombra y la tempestad, la austera humana y católica alma de España.

Sosa Molina recordó las siguientes palabras del presidente Perón, contenidas en su último mensaje al Congreso: "¿Cómo puede ser aceptable que mientras a la Europa occidental se la ayuda en su lucha contra ideologías extrañas, a España, que forma parte de aquella, se

la someta a un bloqueo político y económico que solo puede dar por resultado el castigo a un pueblo que no se lo merece para que desesperado pueda llegar a soluciones extremas?"

"Brindo por Franco—dijo Sosa Molina— que lleva la justicia en la mente y la victoria en el corazón y por el triunfo definitivo de un ideal que nos mueve a implorar a Dios que ilumine las conciencias para que acudan gentes a su lumbré y pueblos a su divino resplandor".

Hizo uso de la palabra a continuación el ministro español señor Martín Artajo, quien comenzó diciendo que la hermandad hispano argentina no constituye una alianza de egoísmos para las expansiones ambiciosas, sino una inteligencia de amor que ha brindado al mundo "un ejemplo de conjunto, armonía, esperanza y paz".

Manifestó que en la grave crisis actual del mundo no hay ya alianzas políticas sino religiosas y familiares. A un lado, un mundo materialista y ateo y al otro un mundo predominantemente dominado por la reforma pero con esencias cristianas y grandes minorías católicas y, por fin, un mundo hispanoamericano, esencialmente católico, con sus parentescos latinos, Francia e Italia, donde es duro el combate entre la antigua fé y la nueva incredulidad.

"Hoy—dijo el Sr. Artajo— que se preconiza la aprobación de grandes unidades regionales entre los pueblos, no podrá desconocerse la ligazón de aquellos que tales como los de nuestra gran familia hispanica, al tiempo que se sienten unidos en misión trascendental, basada en su común conciencia religiosa de lo sobrenatural, ponen sus energías, sus costumbres, sus tradiciones al servicio de ese supremo ideal".

El ministro español coincidió con el argentino, Sosa Molina, respecto al eclipse de la Hispanidad, agregando: "Las mismas fuerzas hostiles que los argentinos hubieron de vencer fueron las que entre nosotros desfiguraron el verdadero ser de España, amenazando con la ruptura de su unidad y la destrucción de los siglos augustos de aquel irrenunciable destino, en el que vosotros, argentinos, tenéis al cabo tanta parte como nosotros españoles en el vuestro. Más este eclipse, que fué para todos amarga historia, ha servido, en definitiva, para que la luz del espíritu hispanico recobrara mayor esplendor y para que tras la prueba de nuestra guerra civil, o vuestro proceso de recuperación nacional, ilumine con mayor claridad nuestro futuro".

El Sr. Artajo afirmó que esa unidad espiritual impone a la Argentina y a España deberes muy graves y constituye más que un honor, una responsabilidad. Recordó el 12 de octubre de 1947 en que dijo que el pueblo argentino "reaccionó sin jactancia, pero con irreductible firmeza, cuando cualquiera quiso faltarle en los asuntos que no le incumben y que corresponden solamente a la nación resolverlos".

"España y la Argentina—agregó— que bebieron en una misma fuente su espíritu jurídico; España y la Argentina que supieron alzarse incólumes sobre el fragor de dos guerras mundiales, han conservado para todos los pueblos un bien inapreciable de justicia y caridad cristiana".

Al banquete asistieron todos los miembros del séquito del señor Martín Artajo, el embajador de España, señor Arellano, su esposa, la esposa del Sr. Artajo, ministros del Gobierno argentino y altos jefes de las fuerzas armadas de la Argentina.—EFE.

ENCARGUE

SUS SELLOS DE CAUCHO EN LA ADMINISTRACION DE "EL FARO"

GARANTIZAMOS RAPIDEZ, CALIDAD Y PRECIOS ECONOMICOS

El profesor Blackett censura el empleo de la BOMBA ATOMICA

Londres, 14.—El profesor P. N. S. Blackett de la Universidad de Manchester, en un libro recién publicado, afirma que la actual tirantez entre Rusia y los occidentales ha sido originada por el uso de la bomba atómica contra el Japón, con fines políticos más que militares, anunció la Agencia United Press.

Blackett, que es un científico atómico—dice la citada Agencia—habla del lanzamiento de la bomba atómica en el Japón, dos

días antes de que se pusiera en marcha la ofensiva soviética y en el análisis que ha hecho de los fines norteamericanos pretende demostrar que el hecho tuvo determinadas intenciones.

Agrega que sus colegas británicos y norteamericanos tuvieron un gran disgusto cuando comprendieron que sus investigaciones se habían empleado, no para salvar vidas, como creían, sino para obtener un triunfo diplomático en la política de la postguerra.—Efe.

A POLO HOY

VIERNES, 15 SENSACIONAL ESTRENO

MI NOVIO ESTA LOCO



Una deliciosa comedia donde encontrará

Entretenimiento ameno.
Franca hilaridad.
Argumento interesante.
Diálogos ingeniosos.
Chicas sugestivas.
Toilettes elegantes.
Decorados suntuosos.

Música moderna. Fotografía impecable. 6 estrellas ruti'antes

LOS DEPORTES

El domingo comienza el III Torneo de Modestos

Arbitros y horario de los encuentros

Pasado mañana, domingo, comienza a disputarse el III Torneo de Modestos, que esta temporada promete resultar muy atractivo e interesante no solo por la cantidad de participantes sino por la valía de los equipos en pugna.

Ya fueron designados los árbitros que dirigirán los cinco partidos de la primera jornada así como el horario de cada lucha, todas las cuales tendrán lugar, como ya anticipamos, en el campo del Mixto de Artillería.

Horario y árbitros son los siguientes:

- Castillejos - Ceuti, a las 10. Arbitro: Martín.
- F. Juventudes-Glorieta, a las 11. Arbitro: Matos.
- Canalejas-Betis, a las 12'15. Arbitro: Castillo.
- Cultura-Alfau, a las 13'30. Arbitro: Godoy.
- Marroquí-Morro, a las 15'15. Arbitro: García.



Las mejores para entrepisos, azulejos, suelos, sótanos, cubiertas. Entrega inmediata.

HIERROS FORJADOS-CEMENTOS EL FICIAI DE ALTOS HORNOS DE VIZCAYA FABRICA EN SEVILLA AVDA. DE LA RAZA 11 3147

Puede ganar 300 pesetas

EN EL CONCURSO DE CANTE FLAMENCO DE RADIO CEUTA QUE PATROCINA ESPAÑA VIGNICOLA.—Inscríbete antes de que se cierre el plazo

TRANSPORTISTAS

Grupo de cazadores, se pondría de acuerdo con camioneta bien acondicionada, furgoneta o autobús, para organizar partidas los domingos, garantizando toda la temporada. Dirigirse a Sr. Arrabal, Sociedad de Caza y Pesca, de 9 a 11

COMO ESTAN LOS EQUIPOS

El «España» fué un conjunto resistente y compenetrado, pero sin remate - dicen los cordobeses

Frente al Cádiz, el Córdoba no tuvo clase, solera ni veteranía

Pasado mañana veremos irrumpir en nuestro Estadio a la muchachada tangerina que prepara Marcelino Morla. Un conjunto animoso y entusiasta que, aunque también tenga sus tardec aciagas, es indiscutible que cada vez va a más, progresa a ojos vistas. En sus filas hay jugadores conocidísimos de la afición ceuti como el guardameta Palma, los defensas Alejandro Bonache y Arana, el medio Sillero y los delanteros Puente, Rodolfo, Anta y Morla, caso de que este vuelva a alinearse como jugador.

Desde Córdoba opinan sobre el conjunto que será nuestro adversario de aquí a unas horas. Y dicen: "El España tampoco tuvo su tarde, aunque no dejara de demostrar entusiasmo, alentado siempre por su nutrida muchachada. Muy seguro Palma, bien Bonache, sobre todo en el primer tiempo, Sillero muy acertado, igual que Morla. En conjunto, un equipo resistente y compenetrado pero sin remate". Se afirma por los muchachos de la Electromecánicas que el España pudo muy bien aprovecharse de los fallos y desconcierto de las líneas traseras cordobesas. Pero que no lo consiguió debido a la poca eficacia de sus artilleros. Luego, en las postrimerías, la Electro tuvo ocasiones de empatar, pero tampoco sus delanteros tuvieron el domingo en vena de aciertos...

A la U. D. España —ahora hablemos por nuestra cuenta— no puede ni debe considerarse por su labor frente a la Electro. No es suficiente un encuentro para juzgarla. Aparte de resistencia y compenetración posee eficacia. Lo demuestra el 5 a 2 sobre el Algeciras y el 3 a 5 de Andújar, lugar donde, precisamente nuestro representativo no logró batir una sola vez el marco de Martínez Práctica, además sin vacilaciones, la U.M. con el sevillista Bonache de defensa central. Un conjunto, en fin, muy entusiasta, codicioso, con deseos de llegar y al que su condición de recientemente ascendido a categoría nacional da una en-

me moral. Para el "España" no hay inquietudes ni preocupaciones. Sus aspiraciones se limitan a ser sencillamente a permanecer en Tercera. Tal le lleva a actuar con serenidad y coraje en todo momento, tanto cuando el marcador le es favorable como también cuando le es adverso. Lo que es índice cierto de su juego arrollador y peligrosidad.

La primera derrota del "líder" tiene su importancia. Es el "suceso" del día en el Grupo Sexto. De su actuación contra el Cádiz dice el diario "Córdoba": "Es difícil jugar peor de como lo hizo el Córdoba. Si apartásemos por una disposición indulgente que nunca falta, a Jorge y a Moreno, ya podríamos decir que el equipo de punta a punta fué un verdadero desastre. Y más que por la mala calidad del juego que realizaron, por la falta de clase, de solera, de veteranía... es decir, de aquellas cualidades que más obligación tienen de demostrar, por lo que tiene menos justificación lo del domingo. Fué el Cádiz el que impuso la manera de jugar y los nuestros los que anduvieron a remolque del carro gaditano. Los fallos de Núñez, Medrano y Eguren hundieron a Nicolás, único defensa que había empezado bien. Los avances que iniciaban Moreno y Ayala morían por no tener más apoyo que el de la voluntad de Jorge y algunas veces —pocas— que Bedja conseguía resolver su propia manía de complicarse la vida en revueltas en torno al córner, cuando lo positivo hubiera sido intentar cruzarse hacia el centro en vista de la nulidad de Villan. De la ineficacia de este se contagiaron también Muñoz y López. A este, su antiguo compañero Villalonga lo anuló completamente y la culpa la tuvo más que nadie el veterano extremo por empeñarse en jugar al fallo, lo que es una manera muy socorrida de procurar justificarse con un par de buenos servicios. Fácilmente se comprenderá en lo que quedó el Córdoba al fallarle nada menos que el portero, tres defensas y tres delanteros. Lo que se dice una pena de equipo y de partido".

LUCHANA, delantero centro del Betis, confía en el ascenso

Al Córdoba, Huelva y Cádiz los considera como enemigos peligrosísimos

En esté incesante ir y venir que los equipos han de afrontar para hacer frente a sus compromisos de la Liga, no es difícil dar con opiniones o declaraciones que parten de figuras relevantes o destacadas de los equipos en pugna. Y en esta ocasión es Luchana, delantero centro del Real Betis Balompí de Sevilla el que habla:

"Los puestos de ascenso están entre el Córdoba, Huelva, Cádiz y nosotros y, un poco más por bajo, la Balompédica linense. Nosotros tenemos grandes probabilidades porque se cuenta con un gran cuadro de titulares y muy buenas reservas, lo que hace que el equipo no pierda potencialidad en el caso de lesiones o enfermedades. Además estamos muy contentos con Peral de entrenador que sabe mucho de estas cosas".

Luchana —Alfredo de la Rubia Ordoño— andaba fletado en probaturas y viajes, de cifras y de años de contrato. Granada, Málaga y Córdoba se interesaban por él hasta el punto de que con los de El Arcángel llegó a jugar una prueba contra el Os Belenses de Portugal, marcando

un gol. No hubo acuerdo económico. Después fué probado por el Betis y gustó, firmando por 3 temporadas y a razón de 25.000 cada una. Procede del Cacereño. Su mejor tarde como rematador estima que ha sido recientemente contra la Balompédica linense. "Pero García Ojeda lo paraba todo", exclama malhumorado.

Ha jugado la eliminatoria de Copa contra el Huelva, donde marcó dos goles, y tres partidos de Liga. El primero lo perdió por la muerte de su padre en Santa Cruz de Mudela y contra el Cádiz no formó en "Mirandilla", por no encontrarse en condiciones debido a una dolencia de estómago.

Luchana cuajó ya en el jugador que se adelantaba cuando conducía la delantera de la Unión Deportiva de su pueblo y es hoy uno de los más firmes puntales de un Betis con aspiraciones de ascenso.

Que a este su éxito, al que no tenemos que oponer el mejor reparo, no añada el de profeta. Sería muy de lamentar. Al menos para nosotros.

EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 13.

Entradas:

Vapor español "Ruzafa", de Tánger, para aprovisionarse.

Vapor español "Conchita Suárez", de Sevilla, para aprovisionarse.

Vapor español "San Juan" de Larache, para aprovisionarse.

Vapor español "Alcalá", de Barcelona, en lastre.

Vapor yanqui "Jane A. Delano", de Marsella, para aprovisionarse.

Vapor noruego "Aalesund", de Génova, para aprovisionarse.

Vapor español "Ciudad de Algeciras", de Algeciras, con correo y carga.

Velero español "Punta de Valencia", de Gibraltar, con carga en tránsito.

Vapor yanqui "William R. Davie", de Boston, para aprovisionarse.

Salidas:

Vapor español "Monte Corvo", para Cádiz, tomó carbón.

Vapor español "Rosa N. Illueca", de Mazarrón, tomó carbón.

Velero español "Maruja Molina", para Tánger, de arribada.

Vapor español "A. Lázaro"

para Algeciras, con correo y carga.

Vapor yanqui "Jane A. Delano", para Norfolk, tomó petróleo.

Vapor español "Carmen Freixas", para Barcelona, con carga.

Vapor español "Conchita Suárez", para Villagarcía, tomó carbón.

Vapor español "San Juan", para Almería, tomó carbón.

Vapor español "Ría de Camariñas", para King's Lynn, tomó carbón.

Velero español "San Enrique" para Larache, con carga general.

Vapor noruego "Aalesund", para Amberes, tomó petróleo.

Vapor español "Mogador", para Málaga, con carga.

Vapor yanqui "William R. Davie", para Génova, tomó petróleo.

Velero español "San Pedro" para Estepona, en lastre.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal

Papeles pintados

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	8'30
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'20
Lepanto	paquete de 25 gramos	1'00
CIGARRILLOS		
Toledo	cajetilla de 20	2'50
Crema de Cuba	cajetilla de 20	2'50
Elegantes	cajetilla de 20	1'55
Camel (americano)	id. de 20	9'45
Rameses	id. de 20	8'90
Chesterfield	id. de 20	9'45
Yorktown	id. de 20	5'40
CIGARROS PUROS		
Independiente	el cigarro	1'00
Patria	el cigarro	0'85

LA DIRECCION.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

Se pone en conocimiento de los Sres. abastecedores de ganado, que hasta las 12 horas del próximo día 20, se admiten ante la Comisión Cuarta de este Ayuntamiento, ofertas para consecución de licencia de importación para ganado vacuno con destino al abastecimiento de la población.

Las condiciones a que han de sujetarse estas ofertas obran en la Secretaría de la Comisión Cuarta, donde podrán ser examinadas por los interesados en horas hábiles de oficina.

Ceuta, 13 de octubre de 1948. EL ALCALDE, José Rojas Feigenspán.

Solera Almina

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera.

Muebles Ruiz

Propietario: Manuel Ruiz Pérez

Coches de la Casa "Ciclo Iberica"

San Sebastián

Falange Española, 63. Teléfono 604. Ceuta

EL FARO EN ALGECIRAS

AUTORIDADES Y REPRESENTACIONES A CADIZ

Con motivo de la estancia de S. E. el Jefe del Estado en la capital de la provincia, marcharon con objeto de asistir a los diversos actos que allí tendrán lugar autoridades y representaciones.

LA ONOMASTICA DE S. E. EL GOBERNADOR MILITAR

El pasado miércoles, festividad de San Eduardo, celebró su onomástica el Excmo. señor general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, gobernador militar del Campo de Gibraltar y jefe de la 22 División.

Con tal motivo, S. E. recibió muchas felicitaciones a las cuales unimos la nuestra.

El general Buruaga ofreció por la tarde una copa de vino a sus amistades en el Gobierno Militar.

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

Racionamiento

Durante la presente semana se está llevando a cabo el siguiente racionamiento de la población civil:

Adultos: aceite un cuarto de litro; azúcar, cien gramos; garbanzos, cien gramos; lentejas, doscientos gramos.

Infantiles: primer ciclo: Lactancia artificial: leche condensada, tres botes. Lactancia mixta: dos botes. Lactancia natural: lentejas, doscientos gramos; jabón, cien gramos y arroz corriente, cien gramos. Segundo ciclo: azúcar, doscientos gramos; harina de arroz, doscientos cincuenta gramos; jabón, doscientos gramos; garbanzos, doscientos gramos. Tercer ciclo: azúcar, doscientos gramos; jabón, doscientos gramos; lentejas, doscientos gramos; arroz corriente, cien gramos.

En la parroquia de Nuestra Señora del Carmen tuvo lugar el enlace matrimonial de la gentil señorita Olimpia Clavijo Rios con el distinguido joven don Antonio González Troyano. Los nuevos esposos a los que deseamos una eterna luna de miel, salieron de viaje para distintas ciudades. Hemos tenido el gusto de saludar, mejorado, al odontólogo don Enrique Morón. Igualmente se encuentra mejorada de su dolencia la señorita Marina Vicent Anaón, profesora de Francés y secretaria de este Instituto Nacional de Enseñanza Media. También se ha restablecido la profesora de Latín, doña María Begoa, que días pasados se encontraba en cama. Celebramos estas mejoras.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Desde las primeras horas de la mañana de hoy la población presentaba un aspecto animadísimo viéndose la Plaza de España y calle del Generalísimo ocupadas por numerosísimas personas, especialmente del elemento musulmán.

Las fuerzas de Regulares de Tetuán número 1, en traje de gala, cubrían la carrera a todo lo largo de la mencionada plaza y calle y las de Sid. Mandri, carretera de Circunvalación hasta la Mesalla, templo enclavado en la carretera de Río Martín, proximidades de paso a nivel.

A las ocho y cuarto en punto, los acordes del Himno Jalifiano anunciaron la salida del Me-



LA FESTIVIDAD DE AID EL KEBIR SE CELEBRA CON GRAN BRILLANTEZ

Su Alteza Imperial el Jalifa hace el sacrificio tradicional en la Mesalla

Desde las primeras horas de la mañana de hoy la población presentaba un aspecto animadísimo viéndose la Plaza de España y calle del Generalísimo ocupadas por numerosísimas personas, especialmente del elemento musulmán.

Las fuerzas de Regulares de Tetuán número 1, en traje de gala, cubrían la carrera a todo lo largo de la mencionada plaza y calle y las de Sid. Mandri, carretera de Circunvalación hasta la Mesalla, templo enclavado en la carretera de Río Martín, proximidades de paso a nivel.

A las ocho y cuarto en punto, los acordes del Himno Jalifiano anunciaron la salida del Me-

Desde las primeras horas de la mañana de hoy la población presentaba un aspecto animadísimo viéndose la Plaza de España y calle del Generalísimo ocupadas por numerosísimas personas, especialmente del elemento musulmán. Las fuerzas de Regulares de Tetuán número 1, en traje de gala, cubrían la carrera a todo lo largo de la mencionada plaza y calle y las de Sid. Mandri, carretera de Circunvalación hasta la Mesalla, templo enclavado en la carretera de Río Martín, proximidades de paso a nivel. A las ocho y cuarto en punto, los acordes del Himno Jalifiano anunciaron la salida del Me-

Audiencias de S.E. el Alto Comisario

En el día de ayer S. E. el Alto Comisario, a pesar de ser festivo y por no haberse celebrado audiencias el jueves anterior, recibió en audiencia especial a las siguientes personas:

CIVIL

Delegado del Gobierno de Ceuta, don Manuel Gorrallo, don Feliciano Luna, doña Manuela Morón González, doña Rosario Rodríguez Guerra, señorita Julia Pérez Jiménez, señorita Gloria Rigada, doña Carmen de Antelo, doña Carmen Ruiz García, don Rafael Navarro, Rvdo. Padre Rodríguez, don Manuel Nieto Iglesias, don Jesús Reus Oliveró, don José María Brillas Oliveró, don Herbert Estranák Fisher, don Fernando Arnes, don Angel García del Bello, don Eduardo Rejaza del Valle, don Alfredo Bustani, don Manuel López Mercader, don José María Carcaño Solerz, don Manuel Romero Monje, coronel de Basil y don Alejandro Rognedor.

MILITAR

General, don Tomás Martínez Cuartero; general, don Fernando Sánchez Toca; teniente coronel, don Vicente Gómez Salcedo; teniente coronel, don Guillermo Candón Calatayud; teniente coronel, don Luis Jiménez Benhamú, y teniente, don Manuel de la Gandara.

Anúnciese en EL FARO

EL CAUDILLO

visita los astilleros Echevarrieta y la zona siniestrada de Cádiz

Cádiz, 14.—El Generalísimo y sus acompañantes se dirigieron a los astilleros Echevarrieta. Fue recibido S. E. por el propietario don Horacio Echevarrieta y sus hijos Horacio y José María, el director de la Factoría y personal técnico de la misma.

Después de recorrer las instalaciones, subió a la grada número dos, donde está en construcción el nuevo vapor "Torremolinos" que construye la Empresa Nacional "Elcano" y cuya botadura se efectuará el día 19. Después pasó a los talleres de carpintería naval, donde le fue ofrecida por la empresa una copa de vino español.

Su Excelencia abandonó seguidamente los astilleros. Al salir se encontró con una doble fila de obreros de la factoría mezcla-

dos con vecinos de la barriada que hicieron al Caudillo objeto de nuevas manifestaciones de entusiasmo. El Jefe del Estado conversó unos momentos con algunos obreros y luego dirigió a odes unas palabras alentándoles a perseverar con entusiasmo en la labor de reconstrucción de la Patria.

A continuación, entró en la barriada de San Severiano, que recorrió a pie en toda su extensión, siendo constantemente acompañado por los vecinos y obreros, que no dejaron de vitorearlo.

Desde el barrio de San Severiano marchó a la base de lanchas rápidas, situada en Puntales, y desde el castillo de Lorenz observó los terrenos donde está emplazándose la nueva zona franca.

Terminada esta visita, el Caudillo y sus acompañantes emprendieron el regreso dirigiéndose al crucero "Canarias", adonde llegaron poco después de las siete y media de la tarde. La tripulación rindió honores al Jefe del Estado, que descansó allí hasta las diez de la noche en que se trasladó al Ayuntamiento donde asistió a una cena ofrecida por la Corporación municipal.—CIFRA.

Las ambiciones rusas

(Viene de la primera página.)

la independencia y el autogobierno.

Aludiendo de nuevo a los soviets, manifestó: "No buscamos alterar su sistema, pero tenemos que resistir cualquier intento de ellos para destruir nuestra libertad. Si no podemos conseguir un acuerdo, dejemoslos al "otro lado del jardín" y que disfruten de la vida a su manera.—EFE.

Anuncios breves

Varios

FONTANERO avisos teléfono 862, La Niqueladora.

Lea Vd. EL FARO

Los ministros de Justicia, Educación Nacional y del Aire, en Granada

Fueron cumplimentados por las autoridades y visitaron los monumentos

Granada, 14.—Los ministros de Justicia, señor Fernández Cuesta; de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín y del Aire, señor González Gallarza llegaron a la una y quince de la tarde al aeródromo militar de Armilla, a bordo de un avión Junkers. Procedentes de Sevilla, de donde habían salido a las doce. Fueron recibidos por el capitán general de la región, arzobispo, gobernador civil, alcalde, rector de la Universidad, presidente de la provincia territorial y otras autoridades.

Los ministros al descender del avión, saludaron a las autoridades allí congregadas y después visitaron las fuerzas de la Compañía

del Regimiento de Aviación, que les había rendido honores y que luego desfiló ante los ministros.

Inmediatamente, se organizó la comitiva para trasladarse desde Armilla a Granada, dirigiéndose los ministros directamente al hotel, donde llegaron a las dos menos cinco.

El señor Ibáñez Martín fue cumplimentado por los decanos de las distintas facultades de la Universidad.

Los ministros almorzaron en la intimidad. Acompañados de las primeras autoridades y por la tarde visitaron algunos de los monumentos de la capital.—Cifra.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL José Sáura Españolto, 24. MADRID. Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 789 Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Comida de gala EN EL ALCAZAR

Fue ofrecida por el Caudillo y su esposa a las misiones hispanoamericanas, asistiendo los ministros del Gobierno

Sevilla, 14.—S. E. el Jefe del Estado y su esposa ofrecieron anoche en el salón de Carlos V del Alcazar una comida de gala en honor de las misiones hispanoamericanas llegadas a Sevilla para asistir a las fiestas del séptimo centenario de la conquista de la ciudad por San Fernando y de la fundación de la Marina de Castilla. Asistieron al acto, entre otras personalidades, los ministros del Aire, Educación Nacional, Gobernación, Obras Públicas, Justicia, Ejército, Industria y Comercio, Trabajo, Marina y Agricultura; altos

jefes de las fuerzas militares, navales y aéreas, los jefes de las Casas Militar y Civil de S. E. el Jefe del Estado, vicesecretario general del Movimiento, las primeras autoridades locales y la totalidad de los representantes extranjeros con sus respectivas señoras. Terminada la comida, los comensales se trasladaron a los jardines del Alcázar donde escucharon un concierto por la Orquesta Betica de Cámara y presenciaron unos números de danzas clásicas representados por el T. E. U.—Cifra.

NUMERO SUELTO 50 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 10 ptas. Trimestre, 30 ptas. Año 120 ptas
PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Trimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION ADMINISTRACION Y TALLERES
General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9
APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Discurso del CAUDILLO AL PUEBLO GADITANO

«No existe en el Universo una ciudad como Cádiz, establecida en las dos grandes corrientes de tráfico MARITIMO INTERNACIONAL

«Esta ha sido la razón de que cuando hemos hecho el convenio hispano-argentino, Cádiz haya sido el sitio indicado para esos depósitos de mercancías que la Argentina necesita»

Gaditanos: Desde la noche trágica en que la terrible explosión en esta ciudad sembró de luto y de dolor los hogares gaditanos, estaba ansioso de acercarme a vosotros y de visitaros y demostraros el testimonio de nuestra emoción de aquella noche en la que a través de los hilos del teléfono y de los del telégrafo compartimos vuestros sufrimientos y vuestra incertidumbre, hasta que la llegada del nuevo día nos trajo la medida de la magnitud de la catástrofe y empezamos a acumular los medios para remediarla en cuanto estaba a nuestra mano. (Grandes aplausos y gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco!)

Desde aquel momento todas las actividades nacionales y la experiencia adquirida en otras calamidades las pusimos al servicio del levantamiento de Cádiz; era indispensable que Cádiz resurgiese con más ímpetu y más grandeza de la que nunca hubiera tenido. (Se reproducen los aplausos).

Este impulso que Cádiz recibe no es cosa nueva, pues ya ha te-

nido lugar en otras ciudades y pueblos españoles. El espíritu y el dinamismo del Movimiento nos ha llevado, terminada la guerra, a reconstruir lo destruido, pero no a reconstruirlo como estaba sino a darle mayor fuerza y nueva vida con un empuje y optimismo como en ninguna época de su historia. Así, Santander, de una población vieja y de unos edificios vetustos e irregulares ha surgido la nueva ciudad, bella y hermosa como ninguna; lo mismo ha sucedido en Guernica, por haber sido incendiada y destruida por los propios rojos en su furia destructiva, de lo que quisieron culpar a las escuadrillas nacionales. Tras de aquel fuego intencionado se levanta una nueva Guernica, que es la más hermosa que pasa en Belchite, Brunete y Mosa villa de España; lo mismo en todo lugar donde se desencadenó una catástrofe, destrucción o daño. Por eso tengo la seguridad de que Cádiz sacará de aquella catástrofe y de aquellos males una fuente de bienes y recobrará mayor grandeza. (Grandes aplausos).

Esa es una muestra más de la fe una fe perdida, una nueva eficacia del Movimiento Nacional, que viene a dar a los españoles manera de ser y obrar, hacernos conscientes de nuestra responsabilidad y a encauzar las ilusiones de nuestras juventudes en el camino del servicio y del sacrificio por la Patria.

En los planes de la ordenación económico-social de nuestras provincias hay grandes demandas para la producción española. España necesita para satisfacerla doblar las industrias y multiplicar sus fuentes de producción y de riqueza. Y en esta ordenación que ha de sujetarse a las disponibilidades financieras y a un necesario orden de urgencia, la provincia y capital de Cádiz, fué objeto de nuestras inquietudes, puesto que decía vuestro alcalde, hijo de aquel inolvidable don Ramón de Carranza, tan querido y benefactor de esta ciudad... (los aplausos interrumpen al Caudillo), había que devolver a la nave de Cádiz sus destinos del mar, transformar sus instituciones, devolverle, aumentándolo sus activos tráfico. Y esa ha de ser vuestra obra y la nuestra preparar a Cádiz para llenar un papel en esta hora de resurgimiento. Si tenemos que multiplicar nuestras industrias y nuestra producción por dos o por tres hacen falta zonas aptas, con ferrocarriles, caminos, muelles y las poblaciones que crean esas zonas industriales, que las lleven sus ferrocarriles, que preparen sus puertos y que ofrezcan a las nuevas industrias, solares amplios y baratos, y medios rápidos para carga y descarga. Tened la seguridad de que a ellas irán a implantarse estas industrias, porque los puertos tradicionales están ya apurados, no cabe más industria y es necesario repartirla por otras zonas del país, lo que permitirá distribuir por ellas las fuentes de riqueza y de trabajo que den equilibrio a las distintas

La situación en FRANCIA

El Gobierno, pese a la oleada de huelgas, continua su ofensiva en pró del abaratamiento de la carne

Mil obreros se resisten a abandonar una mina en Begles, ofreciendo resistencia a la fuerza pública

París, 14.—Mientras se ve amenazado por una oleada de huelgas en todo el país, el Gobierno francés continua su ofensiva en pró del abaratamiento de la carne.

Las autoridades francesas han iniciado una campaña para conseguir que bajen los precios de este y otros artículos de primera necesidad.

Numerosos «estraperlistas» han sido detenidos y encarcelados. La principal acción gubernamental se dirige contra los granjeros y vendedores al por mayor que apoyados por gendarmes, inspectores de control económico, recorren las granjas donde adquieren grandes cantidades de carne al precio de tasa para llevar a los mercados.—Efe.

París, 14.—En Begles, cerca de Burdeos, un millar de obreros ha retado a las fuerzas de la Policía que trataban de expulsarlos de la fábrica que vienen ocupando desde el miércoles.

Los obreros tienen como rehenes al director de la fábrica y se han atrincherado detras de barricadas que cerran la entrada.

La situación es grave a última hora del día y los oficiales de la Policía estudian las medidas que deben tomarse. La C. G. T. ha hecho un llamamiento a otros obreros de la zona de Burdeos para que estén preparados con el fin de poder prestar ayuda a los obreros sitiados dentro de la fábrica.—Efe.

tas provincias y con él, la grandeza, el bienestar y la alegría en todas ellas.

Y en este orden Cádiz puede tener un puesto de honor. No existe en el Universo una ciudad como Cádiz, establecida en las

dos grandes corrientes de tráfico marítimo internacional, la norteamericana (aplausos que interrumpen a S. E.) que conducen de la Europa poblada a las tierras vírgenes de África, y la oeste-este o sea la que del mundo Atlántico penetra en el Mediterráneo. Y si Dios le dió esta situación privilegiada como hombres nos corresponde valorarla. (Muy bien, muy bien, prolongados aplausos). Esta es la razón de que cuando hemos hecho el convenio Hispano-Argentino, Cádiz haya sido el sitio indicado para ese depósito de mercancías que la Argentina necesita. Ahora está en vuestra mano el guiarlo y trabajarlo. Así trabajad y pedid, que aquí está el Gobierno y el Caudillo para ayudaros. (Una clamorosa salva de aplausos y vítores al Caudillo, acoge sus palabras).

La política mundial gira alrededor de España

tal reanudaron las relaciones diplomáticas normales con el Gobierno español.

El secretario de Estado estaba dispuesto a dar este paso no sólo porque nuestro Consejo de Seguridad Nacional está ansioso de eliminar este importante, y completamente innecesario obstáculo para la defensa de la Europa occidental, que es la ausencia de España, sino también porque sabe que los jefes de la defensa de Gran Bretaña están más ansiosos que nosotros mismos de restaurar las normales relaciones con España.

Es ya un secreto a voces que, en el curso de una agresión soviética el único frente defensivo es el de los Pirineos.

Desgraciadamente, se sabe de buena fuente que Robert Schuman opina como el general Marshall.

De Mr. Bevin, se dice que ha hecho casi un caso patológico del problema español. La razón es, desde luego, que su posición en la Cámara de los Comunes no es excesivamente fuerte y cualquier paso que pueda molestar a la izquierda de dicha Cámara bala puede señalar la caída del secretario del Foreign Office.

Mr. Schuman se halla en una situación precaria semejante, Francia se encuentra actualmen-

te al margen de un conflicto que linda con la anarquía. Los comunistas y los degaullistas están preparándose para cuando crean llegada su hora. Aunque el Gobierno francés ha reanudado extensas relaciones comerciales con España y ha vuelto a abrir su frontera con esta nación con la que está haciendo ahora amplios negocios, los comunistas y la mayor parte de los socialistas consideran todavía al régimen español como uno de los peores de Europa.

Mr. Schuman, sabe que cualquier síntoma de que el actual Gobierno de Francia es partidario de estrechar las relaciones con España puede ser la señal del comienzo de nuevos conflictos en Francia, de un incremento de las huelgas que virtualmente tienen ya paralizado el país.

Ahora, la única perspectiva de un cambio depende de que una de las restantes naciones tome la iniciativa en las actuales sesiones de la Asamblea de las Naciones Unidas, y proponga que sea anulada la resolución de diciembre de 1946. Una moción de esta naturaleza podría ser presentada por cualquier miembro y hay buena perspectiva de que se obtendría, para su aprobación, los dos tercios de mayoría necesarios.—EFE.

Fraternidad hispanoamericana



SEVILLA.—Con motivo de las fiestas del VII Centenario de la Marina de Castilla, las dotaciones de los barcos hispanoamericanos anclados en el Guadalquivir, depositan coronas de flores ante el monumento al rey San Fernando.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer fué el 173